

1 保護者の方からの意見・要望

<p>タブレットを活用してほしい。自分で学習できるようにアプリを活用し、自宅学習にも使わせたい。</p>	<p>令和5年度は御宿小中学校共に、タブレットが新しくなることもあり、積極的に活用をしていきたいと考えています。授業中の有効活用に向け、職員研修も進めています。また、eライブラリの活用など、低学年でも児童が家庭で使えるようにしていきます。</p>
<p>あまり家庭学習をしていないので、どうしたら意欲的に学習に取り組むか悩んでいます。平日は、学校からの宿題で手一杯です。</p>	<p>学年が進んでくると、家庭学習への取り組みが重要になってきます。家庭学習の重要性について、学校から、子供達に継続して伝えていきたいと思えます。</p>
<p>勉強ももちろん大事ですが、人としての基本のあいさつができないお子さんが増えているように感じます。</p>	<p>あいさつについては、毎朝のあいさつ運動などで取り組んでいます。これからも、挨拶や返事の大切さについて、引き続き指導をしていきたいと思えます。</p>
<p>紙媒体ではなく、電子媒体のアンケートへ（Webアンケート化）変更した方が学校現場、保護者の負担軽減になり、双方にメリットが生じると思えます。</p>	<p>紙媒体でないアンケートの実施については、今後、検討していく課題だと考えます。その他の取り組みについてもICT等を活用し、保護者の方々や職員の負担が減る方向に進めていければ良いと思えます。</p>
<p>マスクの着用、黙食について、今後どのようにしていきますでしょうか。</p>	<p>マスクの着用や給食の黙食を含め、子どもへの安全の確保と、学校生活の充実に向け、取り組みます。5月に5類へ引き下げられますので、各関係機関と協議しながら、対応についてお知らせします。</p>
<p>送迎時、車内で喫煙している人がいるので、全面禁煙にしてほしい。</p>	<p>学校敷地内では、全面禁煙となっております。今後の文書の配付や次年度の愛護会総会等で保護者の方に再度、呼びかけていきたいと思えます。</p>

2 学校関係者評価委員の方々の主な提言

<ul style="list-style-type: none"> ・電子データでのアンケートは、すべての家庭がパソコンを持っているわけではないと思うので、タブレットの活用等ができるようになってから徐々に移行できればよいと思う。ただし、紙媒体でとるアンケートの良さもあると思うので、アンケートの内容や秘匿性も考えて実施することが望ましいと思えます。 ・今よりも、タブレットなど学習環境が整うという事で、活用方法について無理のないようにすすめてほしい。 ・挨拶について、先生方の評価が児童や保護者に比べて低い点もある。気持ちの良い挨拶ができるように、今後も指導をお願いします。 ・この後、新型コロナウイルスが5類になり、マスクの着用が家庭や本人の判断となっていくが、状況等に応じてマスクの着用をする場面もあると思うので、保護者と連絡を取りながら進めてください。 ・送迎の車を学校敷地内で児童が待っている場面もあるので、児童が安全に歩けるように保護者への協力を伝えてください。
--